

REVUE DE PRESSE



QUOTIDIENNE













Mercredi 05 juillet 2023



PRESSE NATIONALE





DÉCÈS DU PROFESSEUR FRANCIS V. WODIÉ : ALASSANE OUATTARA REND HOMMAGE À UN "GRAND SERVITEUR DE L'ÉTAT"

Dans un communiqué de la Présidence ivoirienne parvenu à L'Inter, ce mardi 04 juillet 2023, le Chef de l'État a rendu hommage au professeur Francis Vangah Wodié, décédé la veille à Abidjan. Alassane Ouattara parle d'« un éminent intellectuel, un grand serviteur de l'État et une personnalité politique importante de notre pays ». Le Président de la République, qui « a appris avec tristesse le décès du professeur Francis Vangah Wodié », a présenté au nom du Gouvernement et en son nom propre, ses « condoléances émues » à l'épouse du défunt, ses enfants, sa famille, ainsi qu'à tous ses proches.





DÉVELOPPEMENT DE L'AFRIQUE ET CHANGEMENT CLIMATIQUE : LES CONSEILS ÉCONOMIQUES ET SOCIAUX DU CONTINENT EN CONCLAVE À DAKAR

L'Union des conseils économiques, sociaux et institutions similaires d'Afrique (Ucesa) est en conclave dans la capitale sénégalaise afin de réfléchir sur les questions du développement durable de l'Afrique et du changement climatique. Il s'agit notamment de Ahmed Reda Chami, président du Cese du Maroc et président en exercice, les présidents des CES Julien Nkhoghé Bekalé du Gabon, Dr Eugène Aka Aouélé de la Côte d'Ivoire, Tabégbian du Bénin, Émile Né Raoul du Congo, Yacouba Katilé du Mali, Jean-Pierre Kiwakana de la RDC. Ils ont décidé de mener plusieurs actions. Notamment élaborer le plan stratégique de l'UCESA; mettre en place une plateforme de partenariat stratégique sur les projets de l'union; développer un plan de mobilisation des ressources avec des financements innovants; formuler des propositions pour la révision des modalités de financement de l'union, etc.



MAROC/3ÈME CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR L'EAU ET LE CLIMAT : LE MINISTRE LAURENT TCHAGBA PORTE LA VOIX DE SON PAYS À FÈS

Le royaume du Maroc abritera, du 6 au 7 juillet 2023, la 3ème conférence internationale sur l'Eau et le Climat. À cet effet, le ministre des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba, séjourne à Fès (Maroc) pour prendre part à cette rencontre internationale autour du thème : « La gestion des bassins, clé pour l'adaptation et l'atteinte des Objectifs de développement durable (Odd) ». Une autre occasion pour le ministre Laurent Tchagba de porter la voix de la Côte d'Ivoire pour une Gestion intégrée des ressources en eau (Gire), quelques jours seulement après sa séance de travail avec le Secrétariat de la Convention des Nations unies sur l'Eau, le 30 juin 2023, à Genève (Suisse), sur le même sujet.

POTENTIEL DU SECTEUR DES TRANSPORTS EN CÔTE D'IVOIRE : CE QUE AMADOU



KONÉ A DIT HIER À BUSINESS FRANCE PARIS

Le ministre ivoirien des Transports était l'hôte de Business France, le mardi 4 juillet 2023 à Paris. En effet, invité à présenter les opportunités d'affaires dans le secteur des transports en Côte d'Ivoire, ainsi que les meilleurs conseils afin d'inciter les investisseurs français à y investir, Amadou Koné a égrené un chapelet de projets en cours ou à venir en Côte d'Ivoire. « Dans le Programme national de développement 2021-2025, il y a une part prépondérante pour le secteur privé. Je souhaite plus d'investissements privés, car le Gouvernement a créé, sous le leadership du Président Ouattara, un environnement propice aux affaires », a dit Amadou Koné aux entreprises françaises, au cours du 2ème Forum économique à l'intention de la Côte d'Ivoire, principalement dans le secteur des transports et de la construction, du logement et de l'urbanisme.



PARTENARIAT ÉTAT - SECTEUR PRIVÉ/JNP 2023 : LES ENTREPRISES MODÈLES DE RSE À L'HONNEUR

Renforcer le dynamisme économique par les liens de partenariat public-privé. Tel est l'enjeu de la Journée nationale du partenariat (Jnp 2023), dont le lancement officiel de sa 6e édition a été présidé par Vassogbo Bamba, directeur de cabinet adjoint du ministre de l'Économie et des Finances, le lundi 03 juillet 2023 à Abidjan-Plateau. Pour cette édition 2023, qui sera organisée par le Secrétariat exécutif du Comité de concertation État/Secteur privé (Seccesp), les 13 et 14 novembre 2023, l'innovation majeure est l'introduction d'un prix spécial pour récompenser les entreprises modèles de Responsabilité sociétale des entreprises (Rse).





INTERVENTION CHIRURGICALE À CŒUR OUVERT : 9 ENFANTS IVOIRIENS ATTEINTS DE CARDIOPATHIE CONGÉNITALE CONDUITS EN ISRAËL

Neuf (9) enfants âgés d'un à 13 ans, dont cinq (5) garçons et quatre (4) filles, se sont envolés, mardi 4 juillet 2023, en direction d'Israël. Bien avant, le lundi 3 juillet 2023, ces enfants et leurs parents ont été reçus dans les locaux de l'Institut de cardiologie d'Abidjan (Ica) au Centre hospitalier universitaire (Chu) de Treichville en présence de Pierre Dimba, ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Cmu. Ce voyage, qui est une mission initiée par l'Ica avec l'appui de la Fondation Mitrelli, Menomadin, Promed et Save Child's Heath, a été l'occasion pour le ministre Pierre Dimba de saluer cette collaboration. Il dit accorder un grand prix à cette collaboration qui vise à diagnostiquer et traiter les enfants de la Côte d'Ivoire malades du cœur, tout en établissant conjointement l'indépendance sanitaire de la chirurgie cardiaque pédiatrique en Côte d'Ivoire.



ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET FORMATION PROFESSIONNELLE : DÉSORMAIS UNE PLATEFORME POUR LE SUIVI DES ÉLÈVES AFFECTÉS DE L'ÉTAT

Plus de 80 responsables directeurs régionaux et départementaux du Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage sont en formation à Yamoussoukro, depuis ce lundi 3 juillet 2023, sur l'utilisation de la Plateforme de contrôle biométrique de la présence des élèves affectés dans les établissements privés. Cette formation consiste en l'utilisation de la Plateforme de contrôle biométrique de la présence des élèves affectés dans les établissements privés.



BOCANDA: KKB PROMEUT LA RÉCONCILIATION ET LA COHÉSION

Dans le département de Bocanda, le tournoi de football dit de la réconciliation et la cohésion doté du trophée Alassane Ouattara, a démarré le 17 juin 2023. Le lancement officiel a enregistré la présence

effective de Kouadio Konan Bertin (KKB), ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale et de toutes les forces vives de ladite localité. Selon Dr Pascal Boka, chef de cabinet politique de KKB, il s'agit ainsi d'occuper sainement les jeunes en cette période de vacances scolaires, célébrer l'unité et la fraternité et surtout promouvoir la réconciliation et la cohésion dans cette région qui s'est distinguée par son exemple de paix.

Culture 🕑



LUTTE CONTRE LE PIRATAGE DES ŒUVRES : TOUT SUR LA STRATÉGIE DÉPLOYÉE PAR LE BURIDA

Le directeur général adjoint (Dga) du Burida, Serge Akpatou, était l'invité de la tribune d'échange « Tout savoir sur », initiée par le CICG. Cette conférence de presse hebdomadaire s'est tenue hier mardi 04 juillet 2023 au 20e étage de l'immeuble Sciam au Plateau, en direct sur la plateforme facebook du Gouvernement. Plaidoyer à l'effet de solliciter l'implication de l'État, renforcement des capacités opérationnelles de la brigade de lutte contre le piratage, campagnes de sensibilisation sur toute l'étendue du territoire national. Tels sont entre autres les grandes articulations de la stratégie mise en place par le Burida afin d'endiguer l'épineux problème du piratage des œuvres culturelles.

Sport (2)



FOOTBALL/ 45E AGO DE LA CAF À ABIDJAN : LE GOUVERNEMENT DE LA CÔTE D'IVOIRE ET LA CAF ANNONCENT LE DISPOSITIF MÉDIA DE LA 45E AGO, AVEC UNE GRATUITÉ DES VISAS

Le gouvernement ivoirien, la Fédération ivoirienne de Football (Fif) et la Confédération africaine de Football (Caf) ont communiqué le dispositif média pour la 45e Assemblée générale ordinaire (Ago) qui se tiendra à Abidjan, Côte d'Ivoire, le 13 juillet 2023. Les médias accrédités, ayant reçu une lettre d'approbation de la Caf avant le 04 juillet 2023, recevront un visa à l'arrivée à Abidjan. Ils devront, pour ce faire, présenter la lettre de confirmation et le numéro d'accréditation.



VU SUR LE NET





2023, ANNÉE DE LA JEUNESSE : LE MINISTÈRE EN CHARGE DE LA JEUNESSE ET LA RTI SIGNENT UNE CONVENTION DE PARTENARIAT POUR RENFORCER LEURS ACTIONS EN FAVEUR DES JEUNES

Le directeur de Cabinet du ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Ibrahima Dosso et le directeur général de la Radiodiffusion télévision ivoirienne (RTI), Fausséni Dembélé, ont signé le 4 juillet 2023, à Abidjan, une convention de partenariat destinée à renforcer leurs actions au profit de la jeunesse. Cette convention a été paraphée en présence de plusieurs personnalités membres des deux structures mais aussi en présence de la directrice du Centre d'Information et de la Communication gouvernementale (CICG), Awa Dosso. Cette signature qui vient formaliser le cadre de coopération entre les deux structures vise à matérialiser la vision du Gouvernement de mettre la jeunesse au cœur de ses actions cette année. (Source : CICG)



INONDATIONS À GRAND-BASSAM : LE GOUVERNEMENT APPORTE SON SOUTIEN À 104 FAMILLES SINISTRÉES

Le Gouvernement, par l'entremise du Ministère de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, a fait don de vivres et non vivres à 104 ménages de Grand-Bassam, sans abri du fait des inondations, après les fortes pluies qui s'abattent ces derniers jours dans la partie sud du pays. La cérémonie de remise de dons s'est tenue le 02 juillet 2023, au centre culturel Jean-Baptiste Mockey de la ville en présence du maire Jean-Louis Moulot. Des sacs de riz, des nattes, des matelas, des cartons de tomates, de bidons d'huile, de savons, de sardines, de pâtes alimentaires, et la somme d'un million de FCFA. C'est la nature des dons faits par la ministre Belmonde Dogo pour témoigner la proximité et la solidarité du Gouvernement envers les populations sinistrées. (Source : CICG)



SANTÉ MÈRE-ENFANT : 240 MÉDECINS GÉNÉRALISTES BIENTÔT FOR**M**ÉS EN SOINS OBSTÉTRICAUX NÉO-NATAUX D'URGENCE COMPLET

240 médecins généralistes issus des 113 districts sanitaires du pays seront formés à la pratique des soins obstétricaux néo-nataux d'urgence complet (SONUC) sur 4 ans, en raison de 60 médecins par an. Le ministre en charge de la Santé, Pierre N'Gou Dimba, a procédé le lundi 3 juillet 2023, au Centre Mohammed VI de Formation en Médecine d'Urgence situé au sein du CHU de Yopougon, au lancement de la phase pilote de ce projet avec une première cohorte de 30 médecins généralistes. Pour cette première partie, les médecins bénéficieront d'une phase théorique et une phase pratique de 6 mois de suivi d'un encadrement de proximité. (Source : CICG)



ABOBO: LA GENDARMERIE DÉMANTÈLE UNE USINE CLANDESTINE DE TABAC

Une action conjointe de la Gendarmerie nationale et du Ministère du Commerce dans la commune d'Abobo, au quartier N'Dotré a abouti au démantèlement d'une usine clandestine de fabrication de cigarettes contrefaites. Les faits ont eu lieu le mardi 4 juillet 2023, informe la plateforme Police secours. Interpellés, les propriétaires de l'usine clandestine iront répondre de leurs actes devant les autorités compétentes.





CAN 2023 : DES EXPERTS EN CONCLAVE POUR LA SÉCURISATION DES STADES ET CONTRE LA MENACE DU TERRORISME NUCLÉAIRE

Dans le cadre de la Coupe d'Afrique des Nations qui se déroulera du 13 janvier au 11 février 2024 en Côte d'Ivoire, notre pays bénéficie de l'appui technique de l'Agence internationale de l'Energie Atomique (AIEA) pour sécuriser les stades et autres lieux stratégiques contre la menace du terrorisme nucléaire. L'un des volets importants de cet appui technique est le renforcement des capacités du personnel de l'ARSN et de toutes les parties prenantes en matière de Sécurité nucléaire. Cet atelier a débuté le lundi 3 juillet 2023 à Abidjan et prendra fin le vendredi 7 juillet 2023.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement

en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels







@gouvci.officiel







+225 07 87 36 36 36





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG). Contact: +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email: info@cicg.gouv.ci - Site Web: www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE









Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale